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COMITÉ SÉCURITÉ ROUTIÈRE – compte rendu 

 

RENCONTRE DU : 19 octobre 2022 
PRÉSENCE : Mmes Doris Boisjoly, Cheryl Tremblay, Anna De Zuani, Lyne Clermont (conseillère) 

 
MM. André Champagne, Alain Lévesque, André Villeneuve (maire) 

  

1 Accueil des membres du comité à 19 h. 
 

2 Suivi des dossiers : 
 

a) Radar sur grande Côte ouest, suivi avec la SQ : Mme Clermont présente aux membres un 
résumé de la rencontre du 5 octobre dernier avec le sergent Bouchard et Mme Noël de la 
SQ (celle-ci sera la responsable intérim du poste de Lavaltrie). Il est discuté de stratégie, de 
collaboration et de la présence policière. 

b) Sondage citoyen : Nous avons eu 225 répondants, pour un niveau de confiance de 95 %. Le 
résultat sera analysé par le comité lors de la rencontre du 26 novembre prochain. Donc, 
très bon taux de participation, le comité a fait un très bon travail de diffusion. 

c) Rencontre virtuelle avec le MTQ : M. André Villeneuve nous fait un résumé de la rencontre 
et de la procédure qui a été mise en place pour les suivis de dossiers. 

 
3 Retour sur les résumés des rencontres précédentes avec les brigadières et la SQ et sortir les 

recommandations de ses rencontres. 
 

4 Conclusion – La séance prend fin à 21 h. 
 

 


